



Eröffnung Kunstspaziergang „Hoamatgfui“ in Bruckmühl

Beitrag

Am 29. Juli 2023 findet um 11:00 Uhr an der Kulturmühle Bruckmühl (Bahnhofstraße 10 in 83052 Bruckmühl) die Eröffnung einer Kunstausstellung der besonderen Art statt. „Hoamatgfui“ ist eine Freiluft-Kunstausstellung im Ortsgebiet von Bruckmühl und geht vom 29. Juli bis 10. September 2023.

An der Ausstellung haben Schülerinnen und Schüler der Realschule Bruckmühl, der Justus-von-Liebig-Mittelschule Heufeld sowie regionale und überregionale Künstler mitgewirkt. Zur Eröffnung am 29. Juli 2023 sind alle, die noch nicht in den Urlaub aufgebrochen sind sowie die Urlauber in unserem schönen Mangfalltal recht herzlich eingeladen.

Die Kunstausstellung „Hoamatgfui“ ist das Ergebnis der Zusammenarbeit der Realschule Bruckmühl, der Justus-von-Liebig-Mittelschule Heufeld, der Bürgermeister-Heinritzi-Jugendstiftung, der Galerie kunst & quer Oberstaufen im Allgäu, der Jugendkunstschule Kind & Werk aus Rosenheim, des Stadtmarketings Bruckmühl sowie der bestvent GmbH Immenstadt.

Bericht und Bildmaterial: Kiwanis Bad Aibling

